

Inicio > Generales > Gobierno y **Ecopetrol** presentan plan para cubrir déficit del Fondo de Estabilización...

Generales Nacional

## Gobierno y **Ecopetrol** presentan plan para cubrir déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles

mayo 31, 2022



El Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Hacienda y Crédito Público (MHCP), y **Ecopetrol** definieron un esquema para cubrir el saldo que registró el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) a marzo de 2022, equivalente a cerca de \$14,1 billones de pesos. El plan acordado involucra dos acciones principales para solventar dicho saldo en las próximas semanas:

1. Aportes de la Nación por cerca de \$8 billones de pesos, desagregados en \$7,3 billones de recursos de caja y \$675,4 mil millones de los dividendos ya decretados sobre los resultados del 2021 de **Ecopetrol** que le corresponden al Gobierno, según lo aprobado en la Asamblea Ordinaria del 30 de marzo 2022.
2. Propuesta de liberación de una parte de la reserva ocasional que se constituyó en dicha Asamblea y que sería distribuida como dividendo extraordinario a los accionistas. Así, serían distribuidos \$168 pesos por acción como dividendo extraordinario, que equivalen a cerca de \$6,9 billones en total.

De este monto, \$6,1 billones que le corresponden a la Nación se destinarían a cubrir el saldo restante del FEPC, de acuerdo con lo establecido en el artículo 90 de la Ley 2159 de 2021, y \$795 mil millones se distribuirían entre los más de 250 mil accionistas minoritarios. Luego de la distribución, la reserva ocasional de **Ecopetrol** sería del orden de \$2 billones de pesos.

Dicha propuesta será presentada en la reunión de Asamblea Extraordinaria de Accionistas de **Ecopetrol**, solicitada por el accionista mayoritario (MHCP) y convocada para el próximo 17 de junio.

El FEPC ha sido un mecanismo efectivo para evitar que el incremento en los precios internacionales del **petróleo** y de los combustibles se traslade a los bolsillos de los colombianos, y así evitar mayores presiones inflacionarias en la economía nacional.

### Últimas Noticias



**Alerta gobernantes de Barranquilla: Nos están atacando, protejan a los medios de La Libertad**

Redacción4 La Libertad - junio 1, 2022

\*Llamado a Elsa Noguera, Alcalde Jaime Pumarejo, Consejo de Barranquilla y Asamblea departamental. Los medios de La Libertad no pueden seguir callando, ya basta de...



**El evento de Lalexpo no tiene en absoluto nada que ver con la prostitución...**

Redacción4 La Libertad - junio 1, 2022

Por: Jaime Guzmán Barranquilla se ha convertido en epicentro de grandes eventos nacionales e internacionales. Predominantemente, para mediados de junio, exactamente entre el 12 al 15...



**En España, Dimar explora nuevas oportunidades hacia el crecimiento de la economía azul**

Redacción4 La Libertad - junio 1, 2022

Con el fin de generar nuevas oportunidades hacia el crecimiento de la economía azul, funcionarios de la Dirección General Marítima (Dimar), liderados por el...



**Ministro Correa explicó en Estocolmo cómo Colombia aporta para un planeta más sostenible**

Redacción4 La Libertad - junio 1, 2022

\*En Suecia, autoridades y organismos destacaron el liderazgo que han asumido el presidente Iván Duque y el ministro Correa en la agenda climática mundial. Un...



**A prisión hombre señalado del quitarle la vida a la pareja de su excompañera...**

Redacción4 La Libertad - junio 1, 2022

El contundente material probatorio presentado por un fiscal seccional Vida de Córdoba, fue suficiente para que un juez con funciones de control de garantías...

### Más Leídas



**Alerta gobernantes de Barranquilla: Nos están atacando, protejan a los medios de La Libertad**

**Ecopetrol** presenta una situación financiera sólida, con utilidades por \$6,6 billones de pesos en el primer trimestre de 2022, las más altas registradas en su historia para dicho periodo. El esquema acordado fortalece la liquidez del Grupo **Ecopetrol** y su capacidad de ejecutar el ambicioso plan de inversiones anunciado para 2022 y los próximos años, así como la estrategia a 2040. El mecanismo no solo le permite dar una solución para la liquidación de los saldos causados a marzo 2022 en el FEPC, sino que también contempla una estrategia para el adecuado financiamiento del fondo durante los próximos años.

En este sentido, el Ministerio de Hacienda y Crédito Público ratifica su compromiso con el cumplimiento de las obligaciones del FEPC y con el adecuado funcionamiento del fondo en el mediano plazo. En línea con este compromiso, se presentará en el Marco Fiscal de Mediano Plazo de 2022 una hoja de ruta que incluirá un esquema de pago plurianual (2022-2025) de las obligaciones que se estima se contraerán con el FEPC, de forma consistente con el cumplimiento de la regla fiscal, y un abanico de alternativas de reforma estructural al mecanismo de estabilización que garanticen su sostenibilidad en el mediano plazo.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Artículo anterior

Víctimas de secuestro esperan reconocimiento durante audiencia de los ex Farc este jueves

Artículo siguiente

CNE indagará al presidente Duque por presuntas irregularidades en financiación de su campaña

Redacción4 La Libertad - junio 1, 2022

\*Llamado a Elsa Noguera, Alcalde Jaime Pumarejo, Consejo de Barranquilla y Asamblea departamental Los medios de La Libertad no pueden seguir callando, ya basta de...



El evento de Lalexpo no tiene en absoluto nada que ver con la prostitución...

Redacción4 La Libertad - junio 1, 2022

Por: Jaime Guzmán Barranquilla se ha convertido en epicentro de grandes eventos nacionales e internacionales. Precisamente, para mediados de junio, exactamente entre el 12 al 15,...



En España, Dimar explora nuevas oportunidades hacia el crecimiento de la economía azul

Redacción4 La Libertad - junio 1, 2022

Con el fin de generar nuevas oportunidades hacia el crecimiento de la economía azul, funcionarios de la Dirección General Marítima (Dimar), liderados por el...

Cargar más ▾

**LA LIBERTAD**  
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aparecen en este sitio web, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: [weblibertad@gmail.com](mailto:weblibertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



Asamblea del Atlántico, restringe el ingreso al recinto como medida de...

marzo 15, 2020



Moción de censura contra el Ministro de Defensa fue presentada por...

mayo 5, 2021

